
6 Pièces

270 m²

Réf. VP567

2 480 000 €

Mouries
Maison à vendre (13890)
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Découvrez cette superbe maison de 270 m2 située à Mouriès,  nichée

au  cœur  d'un  somptueux  parc  paysager  d'un  hectare.  Construite  en

2005,  cette  propriété  offre  un  cadre  de  vie  Provençal  et

traditionnel.Située  dans  l'environnement  pittoresque  des  Alpilles,  cette

maison  bénéficie  d'un  environnement  naturel  unique.  Les  paysages

sont  dégagés  et  cette  belle  bastide  profite  de  vues  ouvertes  sur  les

collines verdoyantes, les champs d'oliviersLa propriété bénéficie d'une

excellente accessibilité, étant proche des autoroutes principales, ce qui

facilite les déplacements vers les villes et villages ...

Discover this superb 270 sqm house located in Mouriès, nestled in the heart of a

sumptuous  one-hectare  landscaped  park.  Built  in  2005,  this  property  offers  a

Provençal and traditional living environment.Situated in the picturesque surroundings

of the Alpilles, this house benefits from a unique natural setting. The landscapes are

unobstructed,  and  this  beautiful  bastide  enjoys  open  views  of  the  green  hills  and

olive  fields.The  property  boasts  excellent  accessibility,  being  close  to  major

highways,  facilitating  travel  to  nearby  towns  and  villages  such  as

Saint-Rémy-de-Provence, ...

VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE
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